

Deporte en Cogolludo



Desde octubre, los más pequeños de la localidad y de otras cercanas como: Arbancón y Fuencemillán se reúnen en las pistas polideportivas para recibir clases de deporte. Esta actividad está organizada por el AMPA y se lleva a cabo los martes. Animamos a todos los chavales a seguir haciendo deporte, así como, agradecemos a la persona que se encarga de los entrenamientos y de que nuestros pequeños aprendan a convivir en el deporte.

Los entrenamientos de los equipos de Fútbol Sala infantil y cadete, se llevan a cabo los martes y jueves en la pista cubierta. Estos equipos disputan sus encuentros los sábados por la mañana.

También destacamos, que el equipo de Fútbol-Sala Cogolludo, que milita en la 1ª División Provincial, entrena los viernes en Cogolludo y comenzó su temporada a primeros de octubre, ganando 3-1 a Iriepal.

Deseamos que este año sea tan fructífero como las dos temporadas anteriores, en las que ascendieron consecutivamente como primeros de sus respectivas divisiones.

■ San Diego de Alcalá, Patrón de Cogolludo

El próximo 12 de noviembre, sábado, celebraremos a nuestro patrón. Desde el año 1.599 los cogolludenses llevamos festejando a dicho santo, un año más desde estas líneas animamos a participar en los actos de la fiesta que próximamente anunciaremos.

Virgen del Pilar, patrona de la Guardia Civil

El 12 de octubre, se celebra la Virgen del Pilar, en Cogolludo son los miembros del Instituto Armado los que se encargan de preparar su fiesta. La misa es a medio día y después tiene lugar la procesión. Cuando acaban los actos religiosos y en la Plaza Mayor se realiza el izado de la bandera nacional y posteriormente en las instalaciones del cuartel los guardias invitan a los vecinos de la demarcación.

